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PARECER 02 CDESCTMAT 

DEPUTADO EDUARDO PEDROSA (PTC. Para emitir parecer.) – Sr. 

Presidente, Srs. Deputados, trata-se do Projeto de Lei nº 1.567/2020, de 

autoria do Poder Executivo, que “dispõe sobre a concessão de isenção do Imposto 

sobre a Propriedade Predial e Territorial Urbana - IPTU, da Taxa de Limpeza Pública – 

TLP – e do Imposto sobre a Transmissão Causa Mortis e Doação de Quaisquer Bens 

ou Direitos - ITCD à Companhia Imobiliária de Brasília - TERRACAP, na forma que 

especifica, e dá outras providências”. 

O referido projeto já foi aprovado, na CDESCTMAT, devendo nos manifestar 

sobre a Emenda nº 1, que visa estabelecer o prazo de concessão dos benefícios até o 

ano de 2022. 

No âmbito dessa Comissão, somos favoráveis à aprovação da Emenda nº 1. 

É o parecer, Sr. Presidente. 

PRESIDENTE (DEPUTADO RAFAEL PRUDENTE) – Em discussão.  

Concedo a palavra à Deputada Arlete Sampaio. 

DEPUTADA ARLETE SAMPAIO (PT. Para discutir. Sem revisão da oradora.) – 

Eu queria discutir, exatamente, porque, no início, eu tinha muita dúvida em relação a 

esse projeto. 

Eu acho que a Câmara Legislativa nunca tratou a questão da Terracap como 

um problema que tem de ser investigado em Brasília. Há situações que ocorrem, na 

Terracap, que são desconhecidas: altos salários das pessoas, as pessoas... sabe? São 
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coisas que, a meu ver, são verdadeiras caixas-pretas. Eu acho que esta Câmara, 

realmente, não deveria dar um cheque em branco à Terracap por tão longo período. 

Portanto, eu acho extremamente adequada a emenda do Deputado Leandro 

Grass. A minha tendência seria me abster, em relação ao projeto, e, com essa emenda, 

eu posso votar a favor, porque eu acho que aí há um tempo para Câmara Legislativa 

tomar a providência de analisar o que se passa naquela empresa, que realmente me 

parece muito grave. É uma empresa cujo objetivo deveria ser fazer com que a terra 

pública tivesse o uso social e não é isso que vem acontecendo. 

Então, eu penso que a gente precisa realmente estudar, analisar o que se 

passa na Terracap. 

PRESIDENTE (DEPUTADO RAFAEL PRUDENTE) – Em discussão. (Pausa.) 

Não havendo quem queira discutir, encerro a discussão. 

Em votação. 

Os Deputados que aprovam o parecer permaneçam como estão; os que forem 

contrários queiram manifestar-se. (Pausa.) 

O parecer está aprovado com a presença de 16 Deputados.  

Registo o voto contrário da Deputada Júlia Lucy. 

Concedo a palavra ao Deputado Agaciel Maia, pela Comissão de Economia, 

Orçamento e Finanças. 

Deputado Agaciel Maia, V.Exa. está co o microfone desligado. 

Solicito ao Relator da Comissão de Constituição e Justiça, Deputado Agaciel 

Maia, que emita parecer sobre a matéria. 


